

DEVINETTE



Il me semblait pourtant que j'avais vu un jeune monsieur ici ! Où est-il passé ?

AU PIED LEVÉ

Un banquier, moins loyal qu'habile, Ayant gaspillé tout l'avoir De ses clients, partit un soir Pour l'étranger...

Tu l'as perdu, tel fils.

WILLY.

Une Recette par Semaine

Mr Ch... (Montréal) nous demande le procédé pour bronzer le cuivre. Il en existe deux extrêmement simples que nous allons décrire ci-dessous.

**Premier procédé.**—Formez une pâte avec les substances suivantes :

- Sanguine..... 5 parties en poids.
- Plombagine... 8 " "
- Alcool..... 5 " "

Étendez sur la surface à préserver. Après 24 heures de contact, frottez avec une brosse demi-dure.

Augmentez ou diminuez la quantité de sanguine selon la teinte de patine qu'on veut obtenir.

**Deuxième procédé.**—Faites une solution de 1 once de sel ammoniac, 1/2 once d'alun et 1/4 d'once d'acide arsénieux, dans 1/2 de gallon de fort vinaigre.

Appliquez cette composition en pinçant, à plusieurs reprises, sur l'objet à bronzer, que vous aurez préalablement bien nettoyé.

B. DE S.

VARIÉTÉS

LE PAPIER DES CIGARETTES

On a souvent dit que ce qu'il avait de plus mauvais pour le fumeur de cigarettes, ce n'était point le tabac, mais le papier dont il absorbe la fumée. Un statisticien, et sans doute aussi un fumeur convaincu qui voulait tranquilliser sa famille sur le danger que son habitude pouvait présenter, a cherché à calculer les substances qui entraînent dans ses poumons, par suite de la combustion du papier qu'il fume en même temps que ses cigarettes. Voici les résultats qu'il a obtenus. Le fumeur qui grille vingt-cinq cigarettes par jour, brûle 612 centimètres carrés et demi de papier, qui pèsent au total 79 centigrammes et demi. Ce poids de papier aura donné en cendres un peu moins de 7 milligrammes, et ces cendres à leur tour, ne contiennent que 13 cent milligrammes d'oxydes de cuivre et de plomb. A coup sûr ces oxydes sont dangereux, mais à cette dose ils doivent être assez innocents, car il faudrait à notre fumeur quelque chose comme vingt-deux ans pour avoir aspiré un gramme de ces poisons.

×

L'ARGENT ET SES MÉTAMORPHOSES

On se figure que l'argent se rencontre toujours sous l'aspect que nous connaissons, blanc, très résistant, plus ou moins brillant : pas du tout. Parfois il se trouve à l'état d'argent allotropique : il peut alors être ou ne pas être soluble dans l'eau et présenter les couleurs les plus diverses, jaune, rouge, bleu, vert, ou même être presque incolore. Cet argent allotropique, si variable du reste dans ses détails, est plastique comme une pâte; mais il pourra encore, à l'état de forme intermédiaire, ne plus être plastique et posséder cependant une couleur jaune ou verte. En somme c'est un vrai Protée.

×

LA RÉSISTANCE D'UNE BOUTEILLE DE CHAMPAGNE

Le bruit seul que fait, en sautant en l'air, le bouchon d'une bouteille de champagne, vous dit combien l'acide carbonique est comprimé à l'intérieur de ce récipient de verre; mais on n'imagine pas d'ordinaire quelles précautions sont prises pour éviter tout accident, et quelle solidité présente cette bouteille où l'on enferme le vin pétillant.

M. Maumené estime qu'une bouteille à champagne, telle qu'elle arrive de la verrerie, est en état de soutenir une pression interne de trente atmosphères, autant qu'une chaudière métallique de grande résistance. Pour s'assurer qu'elle mérite toute confiance, chaque bouteille est essayée au moyen de l'appareil appelé *élasticimètre*, et on lui fait subir brusquement une pression de dix-sept atmosphères. Le vin qu'on y mettra ensuite sera loin de lui imposer pareil effort, et il ne faut pas s'étonner si l'on n'a pour ainsi dire point d'exemple de bouteille de champagne éclatant.

Entre chasseurs :

—Votre chien rapporte-t-il ?  
—Oui... des puces plein la maison.

ON SAIT CELA

Un rhume qui commence est facile à guérir avec quelques doses de *Baum-Rhume*.

Mme ROSA VAUTHIER, de Montréal

Certifie que les Pilules Rouges du Dr Coderre l'ont complètement guérie

Les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent les maladies du changement d'âge, elles font du sang riche et pur, elles donnent la santé, la force, la vigueur à toutes les femmes malades

Aucun remède au monde n'est aussi honnêtement recommandé que les Pilules Rouges du Dr Coderre. Elles sont recommandées aux femmes malades par toutes les femmes qui en ont fait usage. Les femmes ont bien tort de croire que leurs maladies sont incurables, parce que leurs médecins n'ont pu les guérir.

Mme Rosa Vauthier demeure au No 19 rue William, Montréal. Elle est contente de certifier que les Pilules Rouges du Dr Coderre l'ont complètement guérie.

Mme Rosa Vauthier dit : " Je ne crois pas qu'il y ait une seule femme au monde qui ait souffert plus que moi durant deux ans et demi, j'ai horriblement souffert, trois des meilleurs médecins m'ont soignée sans effets. Mes douleurs étaient partout, mal de tête, d'estomac, cœur toujours sensible, malade, mal de reins, dans tous les membres, pas d'appétit, presque toujours constipée, mal de foie, hémorragies nombreuses, j'ai perdu beaucoup de sang, les médecins me disaient en consommation, je perdais souvent connaissance, j'étais d'une pâleur affreuse, livide, mes parents et mon mari étaient dans la désolation, il n'y avait rien qu'ils ne fassent pour moi, tout était inutile. J'étais bien découragée, je pensais souvent à la mort. Les Pilules Rouges étaient tellement recommandées que j'en fis l'essai, elles m'ont complètement guérie, elles m'ont guérie en trois mois. Aux Pilules Rouges du Dr Coderre seules je dois d'être en vie, non seulement en vie, mais heureuse et en santé. J'espère que les dames et les demoiselles malades qui liront mon témoignage, suivront mon exemple. Mon témoignage est rendu par moi en toute vérité et connaissance." Mme Rosa Vauthier, 19 rue William, Montréal.

Si vous voulez devenir bien forte et en santé, prenez consciencieusement les Pilules Rouges du Dr Coderre. Elles guérissent les maladies des femmes, elles guérissent les maladies du changement d'âge, beau mal, pertes blanches, les irrégularités, les douleurs menstruelles, tiraillements dans les hanches, douleurs dans le bas ventre, constipation, le mal de côté, mal de reins, mal entre les épaules, palpitations du cœur suivie d'affaiblissement, palpitations d'estomac, tiraillements d'estomac, mauvaise digestion, étourdissement, nervosité.



Mme ROSA VAUTHIER

elles font disparaître ces pâleurs perceptibles sur les genèves, les lèvres, les oreilles, elles font aussi disparaître cette pâleur livide, ces cercles noirs autour des yeux, elles guérissent les maux de tête, elles font descendre les pieds et les mains, elles ont guéri des milliers de jeunes filles et de vieilles femmes, elles guérissent lorsque tous les autres remèdes faillis sont, elles guérissent les femmes tout simplement parce qu'elles ont été faites pour les maladies des femmes seulement.

Consultez notre médecin spécialiste, vous pouvez consulter par lettre absolument pour rien, écrivez lui une description complète de votre maladie, ne lui cachez rien, adressez votre lettre au "Département Médical, boîte postale 2306, Montréal," toute lettre adressée ainsi, notre médecin seul l'avra et la tiendra confidentielle. Il

étudiera votre maladie et dans sa réponse il vous parlera si clairement que vous ne pourrez vous empêcher de comprendre ce qui vous fait souffrir.

Il vous donnera une toute de bons conseils qui aideront beaucoup votre guérison. Ne retardez pas, car tous les jours votre maladie s'aggrave et devient plus difficile à guérir, écrivez aujourd'hui.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont toujours vendues en petites boîtes de bois, contenant 50 Pilules Rouges, jamais autrement. N'acceptez jamais celles que l'on vous dit être aussi bonnes, celles-là ne sont pas les Pilules Rouges du Dr Coderre. Écrivez nous, nous envoyant 50 cents en estampilles pour une boîte ou \$2.50 en mandat poste, ou lettre enregistrée, pour 6 boîtes, vous recevrez par le retour de la maille les Pilules Rouges du Dr Coderre, celles qui guérissent. Nous les envoyons sur réception du montant, aux États-Unis et au Canada.

Ne vous laissez pas tromper par les imitateurs. Tous les pharmaciens de première classe les vendent à 50¢ la boîte ou 6 boîtes pour \$2.50.

Adressez

Cie Chimique Franco-Américaine.

Department Medical.

Boîte Postale 2306.

MONTRÉAL, Can.

TRIO DE PROVERBES

Le loup mourra dans sa peau.

×

Qui dit enfant dit tourment.

×

Tout le monde est brave quand l'ennemi fuit.

SANCHO PANÇA.

A une vente de tableaux :

—Prairie avec un mouton. Miso à prix : cinq mille francs.

—J'aurais beau réunir toutes mes économies, disait le bohème X..., je ne pourrais pas même acheter une côtelette de ce mouton.

\*\*

Un huissier rentre chez lui après avoir "instrumenté" chez un débiteur faroucho.

—Eh bien, tout s'est-il passé sans horions, lui demande sa femme inquiète ?

—Je te crois, le débiteur a même voulu me faire manger.

—???

—Oui, mais... par ses chiens.

Consultation.

—Docteur, je ressens des douleurs rhumatismales, causées, je crois, par la fraîcheur de mon nouvel appartement... Que me conseillez-vous de faire ?  
—Déménagez.

\* \*

Un jeune homme se présente pour un emploi dans le commerce.

—Parlez-vous l'anglais ? lui demande-t-on.

—Comme si j'y étais né ?

BUY



Chaque paquet est garanti.

Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épiceries.

The Promotive of Arts Association, Ltd.

Incorporée par lettres patentes en date du 7 octobre 1896.

Distribution de Tableaux

ET D'OBJETS D'ART

Tous les MERCREDIS

Prix du billet, 10 cents

Distribution Mensuelle

POUR

Les Premiers Mercredis du mois.

Prix du billet, 25 cents.